

otisdien Erziehung der Werktätigen, besonders aber der Jugend, mitzuhelfen. Ich glaube nicht, daß dieser so wichtige Beschluß bis heute in seiner Bedeutung von allen Gewerkschaftsleitungen erkannt wurde. Ohne Zweifel unterstützt uns ^in großer Teil der Betriebsgewerkschaftsleitungen durch Zuweisungen finanzieller Mittel. Diese materielle Hilfe ist für uns sehr wertvoll, aber nach wie vor bleibt die Hauptaufgabe die politisch-ideologische Unterstützung bei der Gewinnung der Werktätigen, besonders aber der Jugend, zur Teilnahme an der vormilitärischen Ausbildung in den Betrieben.

Mit der Freien Deutschen Jugend, unserer sozialistischen Jugendorganisation, hat sich die Zusammenarbeit seit geraumer Zeit verbessert, wobei ich nicht behaupten möchte, daß sie bereits den Gipfel der möglichen Vollkommenheit erreicht hat.

Zusammenfassend möchte ich sagen, daß wir bei allen Funktionären Klarheit über die Aufgabe der Gesellschaft für Sport und Technik schaffen müssen. Erst wenn diese Klarheit besteht, werden wir eine allseitige Unterstützung durch unsere Parteiorgane, besonders in den sozialistischen Großbetrieben und in der Landwirtschaft, erhalten. Daß das noch nicht immer der Fall ist, beweisen uns einige Beispiele, wo die Genossen unserer Bezirkssekretariate seit Jahren nicht vor das Sekretariat der Partei zur Berichterstattung geladen wurden. Ich bringe diese Tatsache, so schwer es mir auch fällt, in der Hoffnung, daß diese noch ungesunden Beziehungen in bezug auf die Anleitung von Massenorganisationen sich zum Guten verändern werden.

Liebe Genossen! Zweifellos hat sich unsere Organisation in den letzten Jahren gefestigt, und es konnten eine Reihe guter Erfolge erzielt werden. Es kommt jetzt darauf an, die noch vorhandenen Schwächen schnellstens zu beseitigen. Dazu ist notwendig, daß die Parteileitungen den Funktionären der GST eine bessere Anleitung geben und den Genossen der GST bei der Erfüllung ihrer Aufgaben helfen. Unsere Organisation ist ja nicht Selbstzweck, sondern Mittel zum Zweck, und die Gewinnung der Jugend ist untrennbar mit der Festigung unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht und der Stärkung ihrer Verteidigungskraft verbunden.

Die Kameraden der Gesellschaft für Sport und Technik versprechen dem V. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, alle Kraft einzusetzen, die ihr von Partei und Regierung ge-